

Ex-Könige jetzt auf einen Blick

Umfangreiche Hallenmodernisierung vor Schützen-Jubiläumsfest



Andreas Filthaut beim Anbringen der Spiegelstreifen für die neue Deckenverkleidung im Eingangsbereich der Halle.

Allagen. Letzte Hand legen zur Zeit die Mitglieder der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen bei der Neugestaltung des Eingangsbereiches ihrer Schützenhalle an. Ein besonderer Blickfang ist die große, von zwei Säulen eingerahmte Tafel, auf der die Namen der ehemaligen Könige ab 1948 eingraviert sind.

Richtig zur Geltung kommt durch diese, mit Blick auf das bevorstehende Jubiläum vorgenommene Modernisierung jetzt auch die gegenüberliegende Seite. Sie wurde mit ihrer großen Schautafel optisch angepaßt. Darauf ist nachzulesen, welche örtlichen Handwerker am Bau der Möhnetalhalle beteiligt waren.

Passend zu diesem Stil wird auch die Verkleidung der Decke vorgenommen.